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Mitglied seit:  2010 
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Zu meiner Person: 
- 40 Jahre, aufgewachsen in Neubran-

denburg, jetzt in Greifswald 
- verheiratet, 2 Kinder (11 und 14 Jahre) 
- ehemaliger Berufssoldat, jetzt 

selbstständig und beruflich unabhänig 
- Fachkaufmann für Organisation 
- Moderator  
- Vorstandsmitglied des Kreissportbun-

des Vorpommern Greifswald 
 
 

Mein politischer Werdegang: 
- seit 2010 Mitglied,  
- 2011-2014 Kreisvorstandsmitglied, 
- 2011-2014 sachkundiger Einwohner in 

der Greifswalder Bürgerschaftsfrak-
tion,  

- 2012-2014 Vorsitzender Ausschuss für 
Sport,  

- 2014-2016 Vorsitzender des 
Ausschusses für Bau, Umwelt und 
öffentliche Ordnung,  

- seit September 2015 Fraktionsvor-
sitzender der 7- köpfigen Bürger-
schaftsfraktion B90/ Die Grünen- 
Forum17.4,  

- Mitglied im Ausschuss für Finanzen 
und Liegenschaften, Hauptausschuss 
und im Werksausschuss des 
Segelschulschiffes “Greif” 

 
Bewerbung: 
Liebe Freundinnen und Freunde, 
 
ich bewerbe mich um das Amt eines Beisitzers in unserem Landesvorstand, weil ich seit 2010 
auf verschiedensten Ebenen für unsere bündnisgrüne Politik brenne. Zur aktiven Politik bin ich 
über mein Eintreten für einen besseren Betreuungsschlüssel und höhere Qualität in den Kinder-
tagesstätten gekommen. Darüber hinaus engagiere ich mich für Bürger*innenbeteiligung und 
Transparenz sowie Sport und Innenpolitik. Aber auch auf dem Gebiet der Bau- und Verkehrs-
politik sehe ich viele grüne Einflußmöglichkeiten. 
 
Als Einwohner des Landkreises Vorpommern-Greifswald streite ich dabei immer auch für den 
Blick auf energie- und umweltpolitische Themen.  



 

 

Auf Landes- und Bundesebene muss endlich nachhaltiger gedacht werden. Konkret müssen wir 
uns gemeinsam gegen Fracking (CEP&CO) und das unsinnige Projekt Nordstream 2 engagie-
ren.  
Das Zwischenlager Lubmin darf nicht das bundesdeutsche Atomklo werden! 
 
Als Beisitzer im LaVo möchte ich mich natürlich inhaltlich einbringen. 
Ich will vor allem alles dafür geben und helfen, dass wir bei der Kommunalwahl 2019 in so vie-
len Parlamenten wie möglich vertreten sind und wir starke bündnisgrüne Fraktionen bilden kön-
nen.  
Das ist aus meiner Sicht ein wesentlicher Baustein für erfolgreiche bundnisgrüne Politik und für 
den Wiedereinzug in den Landtag 2021! Es ist zu merken, dass in unserer Landespolitik eine 
starke Grüne Stimme fehlt.  
Dafür müssen wir gerade aus dem Landesvorstand heraus stärker aktiv werden und alle Kreis-
verbände mitnehmen und unterstützen, damit diese Grüne Stimme Gehör findet. 
Weiterhin möchte ich mich für eine bessere Vernetzung unserer grünen kommunalpolitischen 
Aktivitäten einsetzen. Ich habe mitunter den Eindruck, dass viele gute Ideen viel flächende-
ckender eingebracht werden müssen. Hier ist viel Potenzial versteckt, um noch besser zu wer-
den! 
 
Aus meiner politischen Arbeit weiß ich, dass es nicht immer einfach ist, Dinge voranzubringen. 
Aber gerade hier in Greifswald mit einem bündnisgrünen Oberbürgermeister hat sich gezeigt, 
dass es sich lohnt zu kämpfen und zu streiten, Bündnisse zu schmieden und dabei immer fest 
für unsere bündnisgrünen Ziele einzustehen. Dafür stehe ich. 
 
Durch meine offene und ehrliche Art war es mir oft möglich auch über die Grenzen z.B. unserer 
bündnisgrünen Bürgerschaftsraktion hinaus, Menschen von unseren Ideen zu überzeugen.  
Ich denke, dass ich meine Stärken - moderieren und Kompromisse finden zu können - für den 
Landesverband gewinnbringend einsetzen kann - denn nur wenn wir gemeinsam an einem 
Strang ziehen schaffen wir es, MV noch ein bißchen grüner zu machen!  
 
 
Über Eure Unterstützung dabei würde ich mich sehr freuen. 
 
 
Alexander Krüger 
 
PS: (nicht von mir, aber zutreffend) 
„Der Verstand kann uns sagen, was wir unterlassen sollen. Das Herz kann uns sagen was wir 
tun müssen.“ 
 

 
 
 


